

最後まで頑張りました!! <支部駅伝大会>

9月1日(木) 台風一過を思わせる晴れ渡った暑い中、鏡石町鳥見山陸上競技場にて第49回岩瀬地区中学校駅伝競走大会が開催され、本校からは男子駅伝チームが参加しました。

男子は6区間で争われ、全員が最後までしっかり走り抜きました。個人の記録としてはほとんどの生徒が自己記録を更新したり、昨年の記録を上回るなど、すばらしいがんばりでした。自分の限界まで力を出し尽くした選手たち、その選手たちを元気づけようと声をからして必死になって応援した生徒たちとが一体となったすばらしい大会でした。生徒の皆さん、感動をありがとう!



選手宣誓は本校駅伝部主将 原 俊輔くん(3年生)です。



熊田純星くん→折笠悠太くん



折笠悠太くん→塩田治希くん



芳賀巧充くん→海野善典くん



原 俊輔くん



最後まで走り抜いた6人

~まちの先生~

よろしくお願いします。

9月から「まちの先生」として美術の授業でお世話になります。酒井京子先生です。17回程ご指導いただきます。



保育実習(ふれあい体験)をしました。

9月12日(月)に3年生の家庭科の授業の保育実習で、小塩江幼稚園さんにお世話になりました。幼稚園の園児たちはお兄さんお姉さんの手づくりの遊び道具に大喜び。中学生たちも楽しく、そしてあわてながら園児たちと交流をしてきました。



「ビー玉ゴロゴロゲーム」



「ボーリングゲーム」



「魚釣りゲーム」



「輪投げゲーム」

生徒会役員選挙告示・選挙運動開始

9月14日（水）に生徒会役員選挙の立会演説会および投票が行われます。先日告示が行われ、立候補者が一同に朝から選挙運動を展開しています。小塩江中学校生徒会の明日を担う人物の選挙です。立候補者も投票者もどちらもこの選挙期間を考えて過ごして欲しいと思います。



「この度立候補した○○です。みなさんよろしくお願ひしま〜す。」



「立候補者○○の応援よろしくお願ひしま〜す。」



熱い選挙戦期待してます。14日の演説会が楽しみです。

高校体験入学報告会

9月9日（金）3年生による高校体験入学の報告会がありました。

3年生は部活動も一区切りとなり、いよいよそれぞれの進路実現に向けて具体的に取り組むという時期になってきました。この報告会は、夏の間それぞれが直接高校に行って分かったことや、感じたことを友達と共有できるよい機会であり、時期的にも高校受験の気運を高めるにちょうどよい刺激となりました。いろんな高校についての情報交換ができる数少ない機会です。また、これは3年生のみならず、1・2年生にもいい機会となりました。1年後あるいは2年後、どう自分の進路実現に向けて取り組むかということは、準備が早ければ早いほど有利です。この報告会をしっかりと聞いて、早速準備に取りかかり、進路決定・実現に生かしてほしいと思います。



訪問した高校について、資料を見て感じた感想を率直に話をしてもらいました。1・2年生は感じたから関心も高まっ

- ・日大東北高等学校・岩瀬農業高等学校・清陵情報高等学校・須賀川高等学校
- ・須賀川桐陽高等学校・郡山東高等学校の6校について発表しました。